



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS —— UNITED IN SERVICE ——
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン —— 奉仕に結束 —— 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1988. 6. 14
累計 No 77
当年 No 47

会長／樋口金占

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／平松利朗

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／芦田義重

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：職場例会「株式会社三条新聞社」

出 席：本日の出席 40名中36名

先週の出席率 40名中39名 97.50%

5月の出席 会員数 38名 例会数 4回 平均出席率 87.50%

先週のメークアップ： 6月9日 燕RCへ 山上茂夫君

6月13日 三条南RCへ 村山誠一君

ゲスト： 株式会社三条新聞社社長 山崎勇殿

会長挨拶： 樋口会長

77回ということでラッキー7が二つ重なった大変おめでたい例会をさせて頂きます。また今日はすばらしい新社屋の三条新聞社での職場例会ということでお世話になります。私としても星の例会の挨拶は今日で最後、本当に“ラッキー7”そのとおりでございます。

昨日はファイヤーサイドミーティングで中條前会長さん宅へ20数名がお邪魔して次年度のいろいろの方針というで大変貴重な討議を頂きました。次年度はすばらしい年度になるという事を確信して終了させて頂きました。本当に中條さんありがとうございました。

北クラブの次年度の行事になりますが、「クラフトピア'88」についてのクラブとしての協力をどのようにして行なうか協議致しました。それにつきましては各自会社の名前で出来るだけ応援して頂きたいということに決定致しました。今日この立派なところで最後の挨拶をさせて頂きました。ありがとうございました。

幹事報告： 平松幹事

◇三条RCより例会時間変更のお知らせ（会長幹事慰労会）

日 時 6月29日(木) 午後6:30~

会 場 VIP玉姫殿

スピーチ：三条新聞社社長 山崎 勇様

本日はわざわざおいで頂きありがとうございました。この会場は先週は三条ロータリークラブが初めてで、今日が二回目でございます。お手元にございます茶碗、ポット、灰皿といろいろ揃えましたら、ロータリー様のお陰で十何万掛かったような次第でございます。

簡単に会社の沿革をお話しさせて頂きます。前身は「あけぼの新聞」というのを専務の親の先代社長が創刊されたのが最初です。戦争の激化で強制休刊が14年の秋、言論の自由が認められない時代で、続々地方紙が廃刊に追い込まれ、一県一紙という形で、新潟・長岡・高田が一緒になって「新潟日報」が生まれました。「三条新聞」として復刊したのは戦後の21年7月です。題字が現在のものになりましたのが37年。諸橋轍次博士の揮毫によるものでございます。最近、市外に新聞の手を抜けました関係で三条新聞という名がそぐわないのではないかという話を頂きます。名前自体に固執するものではありませんが、諸橋先生が書かれた題字であるがゆえ台本にはこだわらないが、題字には非常にこだわっているという感じでございます。完全日刊になったのが39年11月。51年2月に清打タイプへ切り替えになりましたが、今活字でつくっている新聞はほとんどなくなりました。簡単に言えば写真屋になったと言った方がいいかと思います。文字、見出し、自体、写真版というものを一切活字を使わずに刷るところまでもっていってしまいます。新聞の紙面を組み立てる場合でも、月ヶ岡養護学校の子供達が紙を切って張っていく作業をしますが、簡単に言うとそんな事で紙面づくりはやられていることになっております。作業自体も、これから印刷に入るという時だけインクを使って、後は汚い作業は一切なくきれいになりました。新社屋を建てる経緯は、旧社屋に8ページ刷りの輪転機がありますが、それではこれからやって行けないんではないかという事です。8ページ刷りではカラーを入れることが出来ず、また地域を広げた場合でもどうしも16ページ刷りが必要になるわけです。輪転機は微妙で精度が高く、据え付けて印刷出来る状態になるまで1か月くらいかかります。機械の移動に1か月のプランクがかかるので、それではむずかしいので新社屋を建設、現在に至ったわけでございます。

現在わが社は31名、記者9名、営業5名、女性10名。印刷開始が夜11～12時。しめ切り時間はなく、8時頃、火事や事故があった場合でも原稿が出来るのが早くて10時、遅くてそれから3時間かかります。一般の方が考えている以上に時間と労力がかかっている事を御理解頂きたいと思います。とりとめのない事を話しましたが、輪転機を回しますと紙代2～3万円損するのではないかと思いますが、そういうサービスを努めておりますのでこれからもよろしくお願い致します。

次週例会： 6月21日 例会変更 19日・20日旅行

次々週例会： 6月28日 例会時間変更 会長幹事慰労会 於 ロイヤル PM 6.30～